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家博会合肥签约183亿

“吸金”翻一番
星报讯（实习生 童庆云 记者 刘甜

甜）热热闹闹的家博会落下了帷幕。在

昨天举行的第四届中国（合肥）国际家用

电器博览会成果发布会上，合肥市政府

副秘书长王家富告诉记者，本届家博会

合肥、滁州、芜湖三市共签署投资、贸易

和供需对接项目 112个，总额311亿元。

其中，合肥市签约项目90个，总额183亿

元，较上届总额91.2亿元翻了一番。而

且，今年的签约项目还纷纷打出了“绿色

牌”，比如，这次签约的环保节能型电动

车生产基地项目、彩晶玻璃等复合材料

生产项目、环保型家电钣金件项目、绿色

环保型制冷剂生产项目等，都将为合肥

市家电行业的“绿色发展”注入新活力。

公益性社会组织

个人可以申请
星报讯（记者 祁琳） 去年5月份，

合肥市正式取消了公益性社会组织申请

需要业务主管单位支持的规定，民政部

门可直接受理公益慈善类社会组织登

记，并进行行业指导和管理职能。

据此，合肥市民政部门可直接受理

非公募基金会的申请登记。然而，自非

公募基金会的审批权限下放以来，合肥

尚无一人申请成立非公募基金会。合肥

市民政局民管办相关负责人通过本报呼

吁，希望更多市民支持并参与到非公募

基金会的发展中来。

非公募基金会的申办条件：要为特

定的公益目的而设立，比如说我省成立首

个非公募基金会目的是奖励见义勇为者；

非公募基金会的原始基金不低于200万元

人民币，原始基金必须为到账货币资金；

有规范的名称、章程、组织机构以及与其

开展活动相适应的专职工作人员；有固定

的住所；能够独立承担民事责任。

合肥公推“处干”第三场昨开辩 10名竞职者角逐“管理局长”

候选“大管家”“过日子”有妙招

星报讯（实习生 童庆云 记者 刘甜

甜） “先是‘蒜你狠’、后是‘豆你玩’，现在

又出了‘苹什么’，市民的菜篮子、果盘子越

来越沉重，我倒想知道，从田间地头到餐桌，

究竟有多少环节在牟利？”昨天上午，合肥市

长吴存荣对省城的“菜篮子工程”进行大调

查，“商务局、物价局、工商局，对粮油、蔬菜、

水果、肉食品统统加强监控，一旦发现价格

波动异常，立即向市场释放储备的物资。若

是因为自然灾害等不可抗力造成物价上涨

过快，财政局、民政局要及时向低收入群体

发放补贴，确保百姓生活不受影响。”

苹果涨价“苹什么”？

“大蒜、生姜炒完了，现在游资又开始

炒苹果。据我所知，一个普通苹果都要好

几块钱，真是‘苹什么’！”吴存荣分析原因

后严厉要求：“作为合肥市长，我想说，政府

有责任保障老百姓的正常生活。合肥农副

食品市场的价格波动，倘若是因为游资炒

作、不法商贩囤积居奇造成的，必须进行调

控和监管！中间的收费环节，像什么摊位

费、卫生费，全部搞清楚，严禁乱收费！”

另外，天气和自然灾害对农副产品的

影响也很大。对此，吴存荣说：“如果农副

产品是因为产量小了而价格贵，那么，财政

局和民政局，你们这两个‘政字辈儿’的，就

要立即启动补贴预案，向低收入群体发放

补贴，确保他们的生活不受影响。”

“两节”将至“粮草先行”

就在会议正在进行时，吴存荣看了一

眼窗外的天空，“你们看，今年又是暖冬，到

现在天气还这么暖和，去年可不是这样

的。”回想起去年11月15日那场突如其来的

大雪，吴存荣记忆犹新。“那场大雪不期而

至，给合肥市造成很大的损失，特别是对交

通运输的影响，尤其值得铭记。所以，趁着

今年雨雪天气还没来，像土豆、大白菜、圆

葱、茄果类，这些耐储存的蔬菜，抓紧时间

多运点来，批发市场的大户，还有连锁超市

都多储备一些。”

还有一个月，2011年就将翩翩而来。

“新年一到，紧接着就是省市‘两会’，还有

春节。咱们中国人的传统，就是一定要过

欢乐祥和的新春佳节。”吴存荣说，恰恰也

是在这最重要的节日期间，雨雪天气也总

是如影随形。“就像打仗一样，兵马未动、粮

草先行，从现在开始就要为确保‘两会’胜

利召开、全体市民平安过节做好物资储

备！”

蔬菜大棚扩进“合肥经济圈”

在昨天的会上，记者还听到这样一组

令人惊讶的数字：根据数据统计，仅仅肉类

食品，合肥市民一天就要吃掉4000头猪、15

万只鸡，小鱼小虾更是数不胜数。“你们想

想看，光是要运输这些食品，就得多少车？”

吴存荣打趣道。“蔬菜、水果、畜牧肉类、水

产品，多找一些生产基地去签约、去处成老

关系户，把蔬菜大棚、养殖基地扩展到‘合

肥经济圈’，让周边的兄弟城市也能多得到

一些实惠，帮助他们消化产品、提高农民收

入。”

11月27日上午九点半，一场别开生面

的吃脐橙大赛在合肥市华孚城隍庙商业广

场精彩上演。主持人现场提问，台下观众

正确回答问题后方可上台参与比赛，每场

比赛限定三人参加，不分男女老幼，在规定

的时间内看谁先将盘子里的脐橙吃完吃干

净。获胜者可获得由主办方提供的脐橙或

榨汁机等精美礼品。每场比赛的间隙还有

精彩的歌曲舞蹈节目。既能品尝到香甜爽

口的脐橙，又能欣赏到精彩纷呈的文艺表

演，还可以获取精美礼品，自然吸引了众多

现场观众积极报名参与。

据主办方江西省宁都县奥帅农业发展

有限公司负责人介绍，赣南脐橙皮红色艳、

外形美观、无核多汁、香甜爽口、酸甜适中、

含有丰富的维C、矿物质、氨基酸、纤维素。

通过举办此次吃脐橙比赛，一方面是想让

合肥市民可以近距离接触并免费品尝到香

甜爽口的赣南脐橙；另一方面向合肥市民

大力推介赣南脐橙的独特品质以及养生功

效，为赣南脐橙在合肥的正式开卖造势做

宣传。中华医学认为，脐橙性味甘、酸、凉、

入肺、胃经、有理气和中，清火，美容养颜，

生津止渴，化痰止咳之效。

吃脐橙大赛的举办，也意味着赣南脐

橙正式登陆合肥。

合肥一天吃掉4千头猪，15万只鸡
吴存荣要求有关部门做好物资储备，确保市民过节

吃脐橙大赛 合肥精彩上演

星报讯（记者 刘元媛/文 王婧莹/图）

昨天上午8:30，合肥市2010年领导干部公

推竞职演讲答辩的第三场在该市政务中心

小会堂准时开辩。此次10位竞职者要竞争

的岗位正是被称为“大管家”的合肥市机关

事务管理局局长一职。在昨天的竞职答辩

现场，如何创建节约型机关成为热门话题，

各位竞职者纷纷秀“过日子”的妙招。

公推竞职“巾帼不让须眉”

穿着黑色职业装，气质优雅，作为女

竞职者之一的徐静平一上场便引起关注。

“如果你竞职成功，将如何做好建设

节约型机关呢？”台上的评委发问。

“首先在国有资产上要加强管理。在

公务接待上要重点在大服务上做文章，提

高水平保证质量。另外在公共节能上要

特别加强政府采购节能，将有限的资金用

在刀刃上……”徐静平有条不紊地作答。

经过40分钟紧张的演讲和答辩，评

委公布了徐静平的最后总得分：88.84分。

作为一名女竞职者，徐静平也成为昨天10

位竞职者的最高分得主。

据了解，昨日共有两位女竞职者参与

竞职，上演了一回“巾帼不让须眉”。

当好大管家要会过日子

在昨天的竞职答辩现场，如何创建节

约型机关、如何看待公车消费等都成为热

门话题。

“如果你是机关事务管理局局长，要

使全年支出减少15%，将会从哪几方面做

起呢？”现任合肥市机关事务管理局副局

长的詹欣结合自己的实际工作经验提出

了很多“过日子”的妙招。如可以创新接

待方式，采用招投标的方式。在公车车辆

使用上采取集中管理，有效节约成本。

他还表示，在用来接待的菜肴上可以

减少昂贵的海鲜，换之以独具特色的徽

菜，实惠又有特点。“像用来装饰的鲜花就

可以用干花或是竹景来代替。”其他各位

竞职者也纷纷亮出自己的节约高招。

观众提问“呛到”选手

评委们“刁钻”的问题已经让选手们

很“头疼”。而观众提出的“麻辣”问题更

是“呛到”了现场的选手。“请问您是怎么

看待官场潜规则的？”有观众对现任庐阳

区区委、组织部长曹佑华提问道。

对于官场潜规则，曹佑华表示大家都

很痛恨和厌恶。“潜”是隐藏，最可怕的就在

于“规则”。她提出应该让“显规则”驱走

“潜规则”，在选拔用人制度上应该加强处

理力度。只有当“显规则”替代了“潜规

则”，这种不正之风才能逐渐消失。

合肥公检法1310公务员将“大转任”

又讯（实习生 童庆云 记者 刘甜甜）

在继上周“晒”出市直机关跨部门转任职

位之后，昨天，合肥市公务员转任工作办

公室又接着公布了该市公检法系统“大转

任”的信息。据悉，合肥公检法系统1310

位公务员即将“大转任”。


